ENCUENTRO DE BANDAS ESCUELA

ASOCIACIÓN AMIGOS DE LA MÚSICA DE YECLA



ENCUENTRO DE BANDAS ESCUELA



Introducción

En honor al 50 aniversario de la Asociación de Amigos de la Música de Yecla, se ha planificado un nuevo evento que busca impulsar el desarrollo y crecimiento pedagógico de las formaciones musicales que forman parte de las distintas sociedades musicales cuyo objetivo principal sea la formación de los alumnos en sus escuelas de música asociadas.

¿Quiénes pueden participar?

Podrán participar en el encuentro todas las bandas pertenecientes a escuelas de cualquier asociación, patronato o entidad musical no profesional. Sin embargo, no podrán participar las bandas asociadas a conservatorios con enseñanza reglada, a menos que sean invitadas por la organización, en cuyo caso no optarán a premio.



DESARROLLO Y CONDICIONES DEL ENCUENTRO

El número de bandas participantes será de cinco además de la banda anfitriona la cual actuará fuera de concurso.

El viernes día 19 de julio participarán dos bandas más la anfitriona y el sábado día 20 de julio harán su intervención tres bandas.

En el caso de que haya más de cinco bandas inscritas, se efectuará un sorteo entre todas las solicitudes recibidas. Así mismo, la organización estudiará las preferencias de cada agrupación en el día de actuación, procediéndose a otro sorteo en el caso necesario.

Cada banda seleccionada realizara un concierto con una duración máxima de 35 minutos. El repertorio será de libre elección.

El orden de actuación se sorteará una vez recibidas todas las solicitudes después de la fecha indicada como final de plazo.

Habrá un jurado el cual emitirá una puntuación en base a una serie de aspectos artísticos en interpretación, técnica, imagen y comportamiento. Esa actitud será revisada en todo momento y se evaluará conjuntamente, no podemos olvidar que uno de los principales objetivos de las escuelas de música es educar globalmente a nuestros alumnos.

Este jurado tras escuchar a las bandas realizará una pequeña entrevista personal con cada uno de los Directores o Profesores de las bandas donde hablaran de las inquietudes e impresiones del trabajo expuesto en el concierto. Posteriormente emitirá un informe detallado de la interpretación de las obras con aquellas cuestiones en las que el grupo podrá mejorar. También se comunicará aquello que esté bien ejecutado. La intención no es otra que la de aportar un informe pedagógico de la función educativa de las bandas.

Junto al informe se emitirá una puntuación lo cual nos permitirá otorgar galardones de oro, plata o bronce a las bandas que consigan el mínimo estipulado para lograr cada condecoración. Todo ello se entregará en el concierto de clausura que realizará la Banda Sinfónica AAMY.



TAMBIÉN TENDREMOS



Además de los conciertos que realizarán las bandas contaremos con actividades paralelas de formación para los alumnos y directores, de esta manera complementaremos el encuentro con la aportación pedagógica de profesores especializados; se realizarán clases colectivas donde se trabajarán aspectos técnicos y artísticos.

Se realizará un Masterclass destinada a los profesores que se encargan de la dirección del grupo, en esta sesión se trabajarán aspectos técnicos de la dirección así como consejos a la hora de afrontar ensayos, elección de repertorio o trato pedagógico y psicológico hacia un grupo como es el de las bandas escuela.

Al mismo tiempo celebraremos una conferencia o mesa redonda con compositores que tienen experiencia en la creación de repertorio destinado a este tipo de formación.

OTRAS ACTIVIDADES

Es nuestra intención potencial el turismo en Yecla dando así a conocer nuestra ciudad y el entorno en el cual se desarrolla la actividad de la Asociación de Amigos de la Música de Yecla conociendo de primera mano su idiosincrasia, por lo tanto; realizaremos una serie de actos paralelos y destinados a familiares o acompañantes. Para estos actos y rutas guiadas se proporcionarán horarios en la recepción de las bandas participantes.

- -Visitas a lugares emblemáticos de la ciudad.
- -Visitas a bodegas con cata de vinos.
- -Visitas a empresas del sector del mueble y tapizado.
- -Visita a distintos museos.

VALORES

* AMISTAD

* CONVIVENCIA

* FORMACIÓN

* DIVERSIÓN

* COMUNIDAD

* CRECIMIENTO



FECHAS Y TEMPORALIZACIÓN

Viernes 19 de julio:

A las 18.00 horas, recepción de las bandas participantes en la Escuela de Música de la AAMY. Desde allí nos trasladaremos a las inmediaciones de la Plaza Mayor, lugar donde se llevarán a cabo los conciertos.

A las 21.00 horas se llevará a cabo el primero de los conciertos a cargo de las bandas seleccionadas. Este concierto lo abrirá la Banda Escuela anfitriona la cuál intervendrá fuera de concurso. A continuación intervendrán solo dos de las bandas seleccionadas.

Sábado 20 de julio:

Por la mañana, a partir de las 10.00 horas y en las instalaciones de la Escuela de Música, recibimiento de alumnos y presentación de profesores. A continuación se realizarán las clases colectivas a cargo de los profesores y MasterClass de Dirección.

Comida en la Escuela de Música; la cafetería de la escuela de música preparará una comida en frio para los participantes menores de edad. A los familiares, amigos o acompañantes se les proporcionará una ruta de distintos lugares de la ciudad donde podrán degustar la gastronomía y vinos de la ciudad.

A la tarde, se podrá asistir al ensayo general de la Banda Sinfónica de la AAMY.

A las 21.00 horas se realizará el segundo de los conciertos a cargo de las bandas participantes.

Domingo 21 de julio:

Este día no es obligatoria la asistencia para los integrantes de las bandas pero sí deberá haber al menos una representación de cada una de ellas.

Por la mañana; conferencia o mesa redonda a cargo de compositores con la experiencia en crear obras pedagógicas. Se aconseja a los directores o profesores la asistencia a la conferencia o mesa redonda. Esta actividad estará abierta a toda aquella persona interesada en ello, independientemente de pertenecer a alguna de las bandas participantes.

A la noche, a las 21.00 horas; Concierto de la Banda Sinfónica AAMY donde se entregarán los premios otorgados.

OTROS DATOS DE INTERES

Precios por persona comida: 15 euros.

Lugares de alojamiento en el caso de necesitarlo:

- -Albergue en Jumilla situado a 27 km de Yecla. (Gratuito)
- -Local acondicionado para albergar bandas de música en Villena a 24 km de Yecla. (Gratuito)
- -Músicos de la Banda Escuela de AAM de Yecla podrán acoger músicos de las bandas participantes. (Se estudiará en caso necesario)

En el caso de necesitar alojamiento la banda interesada deberá indicarlo en la solicitud de inscripción.

Las bandas que participen el sábado no tienen la obligación de asistir el viernes.

La organización se hará cargo y preparará una cena en frio para los miembros de las bandas el día de su participación y al finalizar su respectivo concierto.



PREMIOS

Se crearán tres bloques de puntuación lo cual permitirá que toda aquella banda que logre alcanzar el mínimo de puntos considerados por los miembros del jurado, opte al Galardón de Bronce, Plata u Oro. Este galardón llevará impreso una réplica del "Abrazo de la Música" pieza creada por el artista yeclano, Emilio Pascual.

Se entregará un informe detallado del jurado con las observaciones de acuerdo a los conciertos y actitud de los participantes así como un diploma acreditativo de participación.

A todas las bandas participantes se les otorgarán obsequios relacionados con material destinado al desarrollo de la actividad pedagógica de la banda.

Habrá un premio especial para la agrupación que alcance mayor puntuación; este obsequio será un Clarinete *Backun Alpha*. Todos estos obsequios estarán donados por la empresa murciana dedicada a la venta de instrumentos musicales, Iberpiano.

MIEMBROS DEL JURADO

Carlos Diéguez Beltrán. Director de la Escuela Municipal de Música de Ortigueira, La Coruña, Galicia.

Emilio González Hernández. Profesor de Tuba en el Conservatorio "Miguel Manzano" de Zamora.

Miguel Óscar Musso Buendía. Profesor de Composición en el Conservatorio Profesional "Ángel Barrios" de Granada.

David Abellán García. Profesor de Bombardino en la Banda Municipal de Bilbao.

INSCRIPCIONES

Derecho a participar en el Encuentro de Bandas Escuela: 200 euros por banda inscrita.

La solicitud para participar deberá realizarse entre el 3 y el 17 de junio enviando el Anexo I al siguiente correo electrónico administracion@amigosmusica.com



ANEXO I

ENCUENTRO DE BANDAS ESCUELA Ciudad de Yecla

50 Aniversario Asociación Amigos de la Música de Yecla

Nombre de la Escuela y Sociedad Musical a la que pertenece la Banda
Nombre del Profesor- Director de la Banda
Programa a interpretar por la Banda. Se deberá adjuntar a este anexo con nombre de las obras, autores y duración aproximada del mismo.
Número de alumnos que participan en el encuentro:
Número aproximado de acompañantes: (para organización de actividades paralelas)
Preferencia del día de actuación: (señalar con una x)
Viernes Sábado Indiferente
Indicar si están interesados en el alojamiento.
Si No
Número de teléfono y correo electrónico de la entidad o persona de contacto:
Firmado por el Presidente/a de la Asociación Musical a la que pertenece la agrupación



Indicar Nombre y apellidos del Presidente/a de la Asociación Musical a la que pertenece la agrupación.